

Les golfeurs ont rendu hommage à un moniteur disparu



Pas moins de 34 golfeurs sont venus participer au tournoi, samedi. Ils ont répondu présent à la coupe de l'ESF de La Rosière. Cette année c'était "la spéciale Simon", ancien moniteur disparu. Les moniteurs de La Rosière, de Tignes et des Arcs ainsi que leurs amis y ont participé. Le vainqueur de ce tournoi fut Fabien Gaide. Simon sera célébré samedi 18 août à l'occasion de la coupe de l'association. Un hommage sera également rendu à tous ses membres disparus.

LE DAUPHINÉ LIBÉRÉ | SAMEDI 11 AOÛT 2018 |

LA ROSIÈRE |

L'âme slave va planer sur la station lors du festival Vent d'Est

La 17^e édition du festival Vent d'Est se déroulera du lundi 13 au samedi 18 août à La Rosière 1850. Danse, musique, théâtre, chant choral, cuisine, chants, cinéma et kermesse : de quoi plonger dans cette fameuse "âme slave" grâce aux 56 artistes venus principalement d'Ukraine et de l'Oural.

Proposé de nouveau cette année, le "bania", fameux sauna russe de tradition millénaire, sera de retour avec une session nature nocturne. Le spectacle musical sur glace, tout public, aura lieu

à la patinoire des Eucherts. Le jeune talent de 15 ans Ivan Lesnoï, finaliste de la version ukrainienne de "The Voice", se produira le mercredi 15 août lors de la kermesse qui se tiendra dès 16 heures sur la place des Eucherts.

La talentueuse chanteuse guitariste Veronika Bulycheva donnera un concert lors du dîner-spectacle. La compagnie savoyarde "Les tréteaux de Blaise" présentera une pièce de Tchekov. Le théâtre de marionnettes Koukol ravira petits et grands. Le stand dégusta-

tion-vente emmènera le public à la découverte des bières russes.

Venus d'Ukraine, 25 des 70 artistes qui composent l'ensemble philharmonique national Kozaki Podyllia présenteront danses traditionnelles, musique et chants polyphoniques masculins sous le chapiteau Vent d'Est.

Christophe FRIANT

Inscriptions
au 06 23 04 24 27
ou au 06 71 59 22 72.
Informations sur
www.festival-ventdest.org



L'année dernière, les danses folkloriques des pays de l'Est avaient charmé le public.